



PENERAPAN KURIKULUM 2013 Yogya Ajukan 20 Sekolah Lagi

YOGYA (KR) - Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta mengajukan 20 sekolah lagi untuk menerapkan Kurikulum 2013, khususnya pada jenjang SD dan SMP. Diharapkan, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemdikbud) dapat menyetujui dan diterapkan pada tahun ini juga.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana mengungkapkan, saat ini terdapat 35 sekolah SD hingga SMA/SMK yang sudah menerapkan Kurikulum 2013. "Pada dasarnya, seluruh sekolah di Kota Yogyakarta siap. Tetapi pusat menghendaki bertahap. Nah, sekarang kami ajukan 20 sekolah baru," ungkapnya di Yogyakarta, Minggu (18/8).

Edy menambahkan, pihaknya saat ini tengah melakukan pemetaan secara menyeluruh terkait pemberlakuan kurikulum baru tersebut. Menurutnya, kesulitan utama yang ditemui ialah mengubah pola guru mengajar menjadi murid belajar. Selama ini, dominasi guru masih terlalu tinggi.

Padahal, pada penerapan Kurikulum 2013, aktivitas dan kreativitas siswa seharusnya paling dominan. Karena itu, koordinasi bersama

antara instruktur nasional dengan guru inti akan terus diintensifkan. Sehingga pada 2014, sekolah lebih siap dan mandiri. "Terutama untuk membangun kesatuan dan pemahaman yang sama bahwa anak didik harus mendapat porsi yang utama dalam proses belajar," paparnya.

Selain itu, Disdik Kota Yogyakarta juga memperhatikan infrastruktur. Baik berupa buku atau modul pembelajaran hingga perangkat sekolah seperti bangku dan meja.

Mengenai kebutuhan buku, diakuinya ada beberapa kekurangan di sejumlah sekolah. Namun demikian, sebagian sekolah juga kelebihan. Sehingga, distribusinya bisa diratakan sesuai kebutuhan. Sedangkan bagi buku yang masih kurang, Disdik mengajukan permohonan ke pusat. Menurut Edy, buku panduan secara elektronik atau *e-book* sebenarnya sudah dimiliki, namun untuk melakukan pencetakan secara fisik, pihaknya tidak memiliki kewenangan. "Yang kurang itu buku Matematika dan Bahasa Indonesia. Kalau untuk buku Agama malah berlebih. Kekurangannya tidak seberapa dan sudah kami mintakan ke pusat," tandasnya. **(R-9)-g**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005